

An meinen Liebsten...

Nur für meinen Schatz, Ace[^].[^]

Von -Lorraine-

Tag 4

Mein Liebster,

wieder ist ein Tag ohne dich vergangen...es ist nachts und kaum ein Geräusch versetzt die Luft in zarte Schwingungen...

Ich weiß noch wie wundervoll es klang, als du mir sagtest, du würdest mich lieben...diese Worte...ich werde sie niemals vergessen!

Nun ist wieder einer diesen Momente, an denen mein Herz droht vor Sehnsucht und Schmerz zu zerbrechen...ach könntest du nur bei mir sein...mich in deinen Armen halten...nur eine kleine Berührung oder auch nur ein einziges Wort würde mir jetzt genügen...ich weiß...es ist unmöglich und dennoch lässt mich dieser Gedanke einfach nicht los!

Schließe ich die Augen, so sehe ich dich...dein Gesicht...die sanften Züge deines Lächelns...wie schön...

Ich versuche mich zu erinnern...an jede Sekunde in der ich bei dir sein konnte...

Wie ein Traum erscheint es mir...die Bilder sind verschwommen...aber dieses Gefühl, das du mir schenkest ist stärker denn je. Denn jeden Augenblick, an dem ich wir getrennt sind wird meine Liebe zu dir noch stärker...

Geliebter...ich verspreche dir, wir werden uns wieder finden...zwar nicht hier, aber in einem anderen Leben, ja vielleicht sogar in einer anderen Dimension, aber das wo und das wann oder das wie ist nicht wichtig, denn was zählt ist, dass unsere Seelen verbunden sind und keine Macht im Universum sie zu trennen vermag.

Ich weiß, diese Worte spenden nur wenig Trost...aber vielleicht ein wenig Hoffnung...und hiermit möchte ich auch diesen Brief beenden...mit dem Wort Hoffnung...

Deine dich auf ewig liebende

Lorraine

[...]

Ich bin es schon wieder, mein Geliebter!

Nun, nach zwei Stunden in denen ich vergebens suchte zu schlafen habe ich beschlossen dir noch einmal zu schreiben...

Mein Herz, es schreit verzweifelt nach dir...es ruft deinen Namen, doch als Antwort erhält es nur eine kalte Dunkelheit...ein leeres Nichts...

Ich habe das Gefühl, mein Herz gefriert...ja, eine innere Kälte breitet sich aus und ich kann es nicht aufhalten...sie wächst...

Ich brauche dich so sehr...erst vier Tage sind vergangen und mir kommt es vor wie eine Ewigkeit...und jede Aussicht jemals wieder glücklich sein zu können ist verblasst...

Immer wieder versuche ich mir einzureden, dass ich die richtige Entscheidung getroffen habe...doch jetzt...jetzt kommen mir Zweifel!

Was, wenn es dir genau so ergeht wie mir? Ja, jetzt erst kommt es mir in den Sinn, dass ich nicht nur meine Hoffnungen auf Glück und Liebe zerstört habe, sondern auch deine.

Ich habe alles kaputt gemacht...ach Liebster...wärest du jetzt bei mir, dann würdest du mich wieder in Schutz nehmen und mir sagen ich hätte keine Schuld...ich kann sie beinah hören, deine Worte...

Ich habe uns beide Wunden zugefügt...keine körperlichen, aber seelische und das ist weitaus schlimmer, denn solche Wunden heilen nur langsam, wenn überhaupt...

Nun, es dämmt...ich melde mich heute Abend wieder,

In ewiger Liebe,

deine Lorraine